
 

 

 

 

 

 

 

 

★会長の時間  上野 哲会長  

 今日は恒例の大船渡東高校の文化祭に合わせての移動例会となりました。 

インターアクトクラブの会長さん、そして担当の先生の皆様方には、ご多忙のところいろいろお世話頂きあり

がとうございます。 

又、ロータリークラブ活動におかれましてはたいへんたいへん、ご協力を頂いております。 

感謝申し上げます。 

 統合まえの工業高校、農業高校卒業者が当クラブには大勢おります。私は機械科卒です。高校時代を思い出

しながら、各コーナーを拝見させて頂きました。 50 年前と変わらぬ基本の実技とか、時代の先端をいく技

術とかその他、興味深い学習内容が多く見られ時の立つのも忘れて見入っておりました。 

勿論わがクラブの誇りでもございます、インターアクトクラブのブースにもよって、掲示資料を見てきまし

た。活発な奉仕活動に感心しました。約 50年前の工業高校の校歌「東雲浮かぶ三陸は宇宙時代の黎明期・・・」 

生徒さん達の将来が良き時代になることを大いに期待するところです。 

12 月には、インターアクトクラブの活動が忙しくなります。歳末助合いの街頭募金・大洋学園園生との三

鉄クリスマス会等の、奉仕活動へのご協力を宜しくお願いします。 

 例会後は楽しみにしておりました、東高校特製の昼食をいただきます。今日はありがとうございました。 

今日は、東髙祭を楽しみにしてまいりました。いっぱい楽しんで帰りたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

◆◆◆  幹 事 報 告  ◆◆◆ 

 

１ ガバナーエレクト事務所より 

   次年度地区委員と次年度地区研修委員推薦のお願いが届いています。   〆切 11月 20日 

    地区委員に関しては次の委員会より１つへ 

     会員増強・R 広報委員会  国際奉仕委員会 青少年交換長期委員会  青少年奉仕短期員会   

青少年奉仕委員会 ローターアクト・RYLA 委員会インターアクト委員会  

 

２ 千厩ロータリークラブより 創立 50周年式典出席への礼状が届いています。 

 

・・・ 例 会 記 録 ・・・ 

             １０月第４週例会 ２０１４年１０月２５日（土） 

本日出席率 ： ４４．４４％ 前回修正後７３．３３％（ﾒｰｷｬｯﾌﾟ４名） 
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IAC顧問の佐々木敦子先生よりご挨拶を頂きました。 

続いて、情報処理科で運営するチャレンジショップ社長の飯島さんと顧問の中元先生より福引き景品提供へ

のお礼の言葉がありました。 

 

例会終了後食堂に移動し、食物科の生徒さんたちが作ったお料理で、昼食となりました。 

本年度のメニュー ： 和定食・オムハヤシ・ラーメン 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

体育館に設けられたチャレンジショップ会場には、会員提供の景品が並んでおりました。1,000円の買い物

で一回の福引きが出来ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ❖❖ 会報委員から ❖❖ 

    

     昼食後 各会場を巡り、袋いっぱいの買い物して帰りました。 

 


